



# Registra Ssa 34 mil 661 casos y 107 decesos por coronavirus en 24 horas

CAROLINA GÓMEZ MENA

La Secretaría de Salud (Ssa) dio a conocer que se notificaron 34 mil 661 casos, por lo que el total acumulado es de 6 millones 523 mil 19. Por segundo día consecutivo hubo más de un centenar de defunciones registradas. Ayer fueron 107, por lo que el total de decesos a causa del SARS-CoV-2 en el país es de 326 mil 764.

En el informe técnico diario, la dependencia añadió que los casos activos estimados, es decir aquellos con capacidad de contagio, al corte de este día fueron 229 mil 858 y añadió que la ocupación hospitalaria continúa sin variación en los pasados tres días, pues en camas generales, sigue siendo de 18 por ciento, es decir hay una disponibilidad en esos espacios de 82 por ciento. Mientras que, en ca-

mas con ventilador mecánico, esto es aquellas en las que se atiende a pacientes en estado crítico de salud, la ocupación es de 5 por ciento.

En la semana epidemiológica número 28, que abarcó del 10 al 16 de julio, el promedio diario notificado fue de 20 mil 635 personas contagiadas de covid-19.

El reporte establece que la Ciudad de México continúa siendo la entidad con más casos activos; son 51 mil 562, sigue el estado de México con 20 mil 358 y luego está Nuevo León con 12 mil 684.

Los casos confirmados de covid-19 muestran un predominio en mujeres, son 52.8 por ciento del total, y la mediana de edad en general es de 38 años.

Por otra parte, la mañana de ayer llegó al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México el séptimo embarque de vacunas

pediátricas contra covid-19 de Pfizer-BioNTech, con un millón 2 mil dosis envasadas, con lo cual suman 7 millones 8 mil biológicos recibidos por parte de esta farmacéutica que se destinan a la inmunización de niñas y niños de 5 a 11 años de edad.

La Ssa detalló que desde el 27 de junio y hasta el 11 de julio, tres millones 99 mil 105 niñas y niños del rango referido han sido inmunizados con la primera dosis del biológico, lo que representa un avance de 20 por ciento.

En total desde el 23 de diciembre de 2020, México ha tenido disponibles 231 millones 357 mil 35 biológicos.

El país ha recibido un total de 58 millones 441 mil 395 dosis Pfizer BioNTech que se han destinado a personas adultas, adultas mayores, adolescentes y, actualmente en su formulación pediátrica.